

# Compran calderas para colegios de Osorno

La Dirección de Educación Municipal de Osorno confirmó la compra de nuevas calderas para colegios ante el regreso a clases y las bajas temperaturas.

El Liceo Industrial fue uno de los beneficiados con esta medida, aprobada por el concejo municipal, ya que este recinto, incluso debió modificar sus jornadas por el frío. Se espera que, con la instalación de las calderas, los estudiantes puedan retomar sus actividades normales este miércoles. Ante las dificultades pasadas por otros establecimientos debido a la falta de calefacción, se informó que estos problemas han sido solucionados.

Los 46 colegios municipales de Osorno enfrentarán temperaturas mínimas de 3 grados, llegando incluso a cero grados para el viernes.